

Con la presencia del presidente de la República, Dr. Alan García Pérez; el presidente del Congreso Dr. Luis Alva Castro y el premier Dr. Javier Velásquez Quesquén, así como ilustres invitados del mundo académico, del arte y diplomáticos, se inaugura el sábado 19 de junio (11.00 a.m) con el patrocinio de la Fundación Backus y otros donantes nacionales e internacionales, iniciaron las investigaciones y la conservación de la Huaca de la Luna. Ahora el Proyecto Huaca de la Luna es uno de los proyectos arqueológicos más completos del Perú, lo que permite no solo rescatar un monumento para el disfrute de las generaciones actuales y futuras, sino además recuperar una gran cantidad de información y de manifestaciones materiales de quienes construyeron y habitaron la ciudad.